



汐路

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.15
令和6年6月26日(水)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ!

～鳴西PRIDEを育みながら～

1 楽焼きづくりにチャレンジ!

6月14日(金)に、楽焼きづくりに各学年ごとにチャレンジしました。学年によって、つくるテーマは異なりますが、粘土をこねるところから始めて、思い思いの形に整え、仕上げていきます。



私事で恐縮ですが、息子が小学生の頃につくった作品が、まだ家においてあります。それをたまに目にした時は、どんな気持ちでつくったのかなと想像してみたり、実際に本人に当時のことを尋ねてみたりすることも、かつてありました。

おそらく、粘土をこねる感触と、みんなでいっしょに制作したことがよき思い出になっているのかなとその時には感じました。

粘土の塊からつくった作品は、しばらくは乾燥させ、別日に絵付けと焼成になります。完成品がたいへん楽しみです。最後まで頑張ってもらいたいと思います。



2 アサガオや夏野菜が生長してきたよ!

1年生のみなさんが、中庭に出てアサガオのお世話をしたり、観察したりする姿を見かける時があります。継続的に水やりをして、ずいぶんと背丈も葉っぱも大きくなってきました。やがて綺麗な花をつけることなのでしょう。どんな色かな。とっても楽しみです。観察も続けてくださいね。

2年生のみなさんは、野菜づくりにチャレンジしています。トマトやナスなど、こちらも日毎に生長してきています。土づくりから植え方まで地域の方にご指導していただき、きっとおいしい夏野菜が収穫できるのではないかと思います。こちらもしっかりと観察を続けましょう。



3 さすが、高学年!みんなのために頑張る!

5、6年生が主体となって、いろいろな委員会活動が本校にもあります。全校児童のみなさんの学校生活が安心安全でスムーズに展開されるように、環境整備等、責任をもって7つの委員会が活動をしています。

先日も朝、職員玄関前でプランターの花々や花壇の花々に水やりをしている高学年の人に会いました。美しい環境づくりに貢献してるなあと感じさせられたので、あいさつをかけると、元気のよいあいさつが返ってきました。

また、手洗いの環境を整えたり、楽しい校内放送になるよう努力したりと様々な活動を通して、陰日なたなく頑張る姿を目にします。これぞまさしく鳴西PRIDEです。

自分も周りの人のことも考えられるように、そして行動できるように、これからも小さな学年のみなさんの良いモデルとして、頑張ってもらいたいと思います。

4 調理実習、頑張りました!

5、6年生は、家庭科室にて調理実習を行いました。数年前は、コロナ禍真っ只中であり、調理実習を行えない期間が続きましたが、安全衛生面を配慮した上で、行えるようになってきています。

グループの仲間が協力して、5年生は、ゆでいもと青菜のお浸し、6年生は、野菜いためとスクランブルエッグをつくりました。材料を洗ったり、切ったり、いためたり、盛り付けたりと手際よく協力しないと時間がかかってしまいます。でも、たいへんよく協力できたと聴きました。味もよかったということです。また、おうちで献立の一品として、登場するかも知れません。自分たちで調理し、学級の仲間と食する時間は、至極の時となったことでしょう。



〈5年〉



〈6年〉

(文責:校長 内田 洋一)

